



## Gamme au thé vert 100% Naturel siglée 'la sultana' A range of 100% natural green tea branded 'la sultana'

Grâce aux principes actifs de ses différents composants, le thé vert possède des vertus médicinales reconnues. Excellent remède contre la fatigue et le stress, il prévient les effets cutanés du vieillissement et favorise l'hydratation particulièrement dans les régions arides et semi-arides.

Ce n'est pas un hasard s'il est la boisson emblématique du Royaume et son rituel, un temps de loisir et de rêverie où s'expriment les valeurs d'un art de vivre, est étroitement lié à la convivialité et à l'hospitalité.

Ce n'est pas un hasard, s'il a été choisi comme composant de base 100% naturel pour les produits d'accueil en chambre de La Sultana.

Produits fabriqués par le Laboratoire Nectarome.

*Thanks to the active principles of its various ingredients, green tea is recognized for its outstanding medicinal virtues. This natural health enhancer is an excellent remedy for stress and fatigue, prevents signs of skin aging and promotes hydration notably in arid and semi arid regions.*

*No wonder if it's the kingdom's emblematic drink and ritual. A treat for the soul to snatch a bit of leisure and reverie and appreciate the values of an exceptional art de vivre, where conviviality and hospitality meet.*

*It's no wonder either if it was picked as a 100% natural basic ingredient for the welcoming products festooning the Sultana's rooms.*

*Products manufactured by...Nectarome.*